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Palabra ministrada por el Hermano Pedro Dong, transmitida por el Instituto Vida para 

Todos directamente desde São Paulo, Brasil, el 02/12/2023. Texto no revisado por el 
autor. 

Colosenses 1:3-6; Hebreos 1:5-6; Hechos 13:33 
1. "Siempre orando por vosotros, damos gracias a Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo,” 

Dios es, como creador, Dios de nuestro Señor Jesucristo. Sin embargo, en la relación de la vida, 
Dios es el Padre de nuestro Señor Jesucristo. Cristo, antes de encarnarse, era el hijo unigénito del 
Padre. Dios sería el Padre de este Hijo unigénito. Se hizo carne y vino a la tierra con el nombre de 
Jesús y, como hombre, se convirtió en el Hijo de Dios en su resurrección. " Mi hijo eres tú, yo te he 
engendrado hoy." (Hechos 13:33). "Hoy" es el día de la resurrección. En este día, Jesús fue 
engendrado Hijo de Dios y, a través de Él, introdujo a muchos hijos a la gloria.  

 
2. Cada vez que el apóstol oraba, agradecía a Dios por los colosenses, aunque no los conociera 

cara a cara. Esta iglesia fue levantada por Epafras, quien fue perfeccionado cuando Pablo ministró 
la Palabra en la escuela de Tirano, para que todos en Asia pudieran escuchar el evangelio de la 
Palabra de Verdad. Epafras levantó la iglesia en Colosos, Laodicea y Hierápolis. Pablo generó esa 
iglesia indirectamente a través de Epafras. Pablo agradeció a Dios por tres elementos 
principales que son parte de la estructura de la vida cristiana y la vida de la iglesia: fe, amor 
y esperanza.  
 
Romanos 10:17 
3. La fe es una puerta a través de la cual entramos en la esfera espiritual, en la dimensión de 

Dios, donde tenemos acceso a todas las riquezas de Dios, porque tenemos acceso a todo lo que 
Dios es y tiene. La fe de los colosenses surgió al escuchar la Palabra. Alguien necesita predicar, 
hablar la Palabra, y cuando uno escucha la Palabra, puede producir fe en aquellos que creen. Esa 
palabra "predicación", en el griego original, es escuchar. "La fe viene por oír y oír la palabra de 
Cristo". Necesitas la palabra de Cristo como un vehículo para obtener acceso a Dios.  Sin 
embargo, el hombre debe abrir su corazón para creer. Cuando crees, cuando ejercitas la fe, 
escuchas la Palabra y crees, produces acceso a todo lo que Dios es y tiene. Por lo tanto, 
necesitamos creer en la Palabra. Las personas reciben fe a través del oir, pero si no hay nadie que 
predique, ¿cómo oirán? Gracias a Dios. Hemos estado en las calles desde 2017. Aunque somos 
un pequeño rebaño, Dios nos ha bendecido y multiplicado el trabajo de los colportores y hermanos 
de la iglesia que han salido a las calles a través de "¿Puedo orar por usted?". Esto produce fe en 
las personas que reciben. Esto es muy importante. Jesús no vino a la tierra para fundar una 
institución religiosa, una organización fantástica. Si lo hubiera hecho, habría fracasado, porque dejó 
sólo 120 galileos en Jerusalén. Este es un pequeño resultado a los ojos de aquellos que quieren 
establecer una organización religiosa. Sin embargo, la obra del Señor es producir la fe que se ha 
extendido por todo el mundo. Nuestra misión como iglesia es predicar el evangelio del reino 
que lleva a las personas a ser encabezadas por Cristo para que las vidas de las personas 
entren en orden. 
 



Mateo 9:35-36 
4. Jesús vino a predicar el evangelio del reino a través de todas las ciudades y pueblos. Se 

acercó a las personas que necesitaban escuchar la Palabra y las vio como ovejas desamparadas y 
dispersas como ovejas que no tienen pastor. Él recorría las ciudades para curar a personas de todo 
tipo de enfermedades y dolencias. Hoy es aún peor, porque están desesperados y pidiendo ayuda, 
porque han sido castigados por este mundo y están esclavizados por el imperio de las tinieblas. 
Necesitamos salir a las calles, mirar esta desesperación y despertar el corazón de compasión 
de nuestro Señor Jesucristo, el splancnon de Cristo que está en las entrañas y en los 
sentimientos más profundos.  Ese sentimiento debe surgir de nosotros mientras nos 
preocupamos por la desesperación de las personas. 
 
Hebreos 11:1; 1:3 
5. Acerca de la fe, el amor y la esperanza, hablaré en detalle, tal vez en el segundo fin de 

semana de la Conferencia Internacional. Aquí lo mencionaré rápidamente. La palabra griega para 
certeza es "hipóstasis". Esta palabra también se usó en el capítulo 1, versículo 3. Cristo, la imagen 
misma de su sustancia, "Sustancia" aquí en griego es "hipóstasis" que se refiere a la sustancia de 
Dios, la naturaleza de Dios, Dios mismo. Usando esta definición en Hebreos 11:1, la fe es la 
"hipóstasis", es el sustantificación de las cosas que se esperan y de lo que no se ve. La fe 
nos da acceso al propio ser de Dios. Tienes acceso a la dimensión de Dios, de la esfera de Dios, 
de la esfera espiritual. Cuando has tenido la Palabra, la Palabra trae acceso a Dios mismo. Cuán 
importante es la Palabra que escuchamos y predicamos. Necesitamos movilizar esa Palabra.  
 
Efesios 1:3 
6. Hermanos, cuando creen en la palabra de Dios, generarán fe dentro de ustedes. A través de 

la fe, pueden obtener acceso a todo tipo de bendiciones espirituales en las regiones celestiales en 
Cristo. Vives en la tierra por las cosas que ves, te sientas y tocas. Nunca pensaste que podrías 
tener acceso a las cosas en el cielo, ver y acceder a las cosas espirituales. Gracias a Dios. Alguien 
te predicó el evangelio, y esa Palabra trajo fe. Valora esta fe porque te da acceso a cosas 
espirituales que el hombre común no tiene. Gracias a Dios. Tenemos acceso por fe. No olvides 
que tu fe siempre viene por la Palabra. Necesitas escuchar y creer en la Palabra para tener fe. 
 
7. La fe se usa para Dios, para tener acceso a Dios. La fe es para Dios y el amor es para todos 

los hermanos, para las personas. Nadie ha dicho nunca que el libro de Efesios es un río de gracia 
que fluye. Dios ha tenido tanta misericordia de nosotros, porque el tiempo es corto. Estamos en el 
fin de los tiempos y Dios necesita completar lo que quiere hacer aquí en la tierra. Dios nos está 
abriendo el cielo y podemos disfrutar del libro de Efesios al ver, ya en el capítulo 1, el río que fluye 
de Dios hacia nosotros. 
 
8. Este río de gracia fluye con todo lo que Dios es, con la vida, la naturaleza y los atributos 

de Dios que son Su justicia, santidad y gloria. Fluye con la esencia de Dios que es amor y 
luz. También fluye con todas las virtudes humanas que sólo Cristo tiene.  Este río fluye hacia 
nosotros con todas estas riquezas, donde está la esencia de Dios. ¿Cuál es la esencia de Dios? 
Dios es amor. No amamos a las personas con nuestro amor natural, sino que buscamos en la fuente 
del amor que es Dios. Usamos el amor de Dios para amar a las personas y a nuestros hermanos y 
hermanas. Gracias a Dios. Hoy, inunda ese amor dentro de nosotros. Antes de salir a predicar el 
evangelio y "¿Puedo orar por usted?", los hermanos están haciendo inmersión en la Palabra y 
llenándose del Espíritu, la Gracia y el Amor de Dios. No servimos al Señor, los colportores no hacen 
colportaje, los hermanos de la red de cuidado no se preocupan por las personas por dinero, sino 
por amor. No hacemos nada en la iglesia buscando nuestros propios intereses, fama o 
enriquecimiento, y mucho menos la gloria o el reconocimiento de los hombres.  Hacemos 
esto como resultado de recibir el fluir de la gracia que nos llena con el amor ágape de Dios, y con 
ese amor, amamos a las personas. 
 
Efesios 5:2 
9. Anden en amor como Cristo nos amó. De la manera en que Cristo nos amó, debemos amar 

a las personas. ¿Cómo nos amó Cristo? Se entregó a sí mismo por nosotros. El amor es entrega.  
El amor no es un intercambio. Amo y quiero algo a cambio.  El amor es entrega. En inglés, 
cuando una mujer va a dar a luz, la palabra utilizada es entrega, delivery. Cuando una madre da a 



luz, en realidad es una entrega. Ella le dio nueve meses de su ser a este bebé y el parto es la 
finalización de esta entrega. ¿Ella hace eso gracias a qué? Existe el alquiler del vientre, pero la 
mamá lo hace por amor. El amor es entrega. ¿Por qué sales a la calle? Podría estar en casa 
descansando. Eso es entrega. Dios nos amó y ahora es mi turno de entregarme.  Por otro lado, 
es ofrenda, sacrificio a Dios en un aroma suave. Nos entregamos y al mismo tiempo esto es un 
sacrificio a Dios, Dios siente el aroma del animal sacrificado en el altar, Él siente el aroma y se 
agrada. 
 
1 Juan 4:7-9 
10. Nos amamos unos a otros con el amor que viene de Dios. El origen y la fuente del amor es 

Dios. No es que Dios tenga una reserva de amor, un depósito. Dios es amor. La esencia de Dios 
es el amor. Dios es el propio amor y entrega. Él es su propia donación y entrega. La creación misma 
existe porque Dios es un donador. Si no hubiera una donación, no estarías vivo aquí. ¿Quién te ha 
dado el aire que respiras, el agua que bebes, la comida que comes o el sol que disfrutas? Todo es 
Dios. Él nos dio todo. La cúspide de la entrega de amor fue entregar a Su propio Hijo.  Él no 
escatimó al único Hijo y permitió que fuese escarnecido aquí en la tierra y también tuvo la muerte 
más cruel, la cruz, a causa de nuestros pecados. Él también murió para que vivamos por medio de 
Él. Hoy, gracias a Dios, nuestra vida cristiana no es sólo de buen comportamiento, sino de una vida 
vivida por Cristo. No soy yo intentándome esforzar para no pecar y vivir una vida cristiana de 
patrones elevados. Simplemente no puedo hacerlo. Es Cristo quien lo logra. Cristo murió por 
nosotros para que pudiéramos vivir por medio de Él. 
 
1 Juan 4:10-13 
11. Dios sabe que el hombre cayó, pecó y, en consecuencia, la muerte entró en el mundo. Todos 

han pecado y sin derramamiento de sangre no hay remisión de pecados. Alguien necesitaba hacer 
la propiciación por nuestros pecados. Así que Cristo hizo la propiciación por nuestros pecados. Mira 
cómo Dios nos ama. Puedes decir: "pero no puedo amar a esos hermanos"; "todo menos esa 
hermana"; "No soporto aquel fulano o mengano". No es con nuestro amor, sino con el amor de 
Dios. 
 
Colosenses 1:5, 27; Romanos 5:2; Tt 2:13 
12. ¿Qué es la esperanza? ¿La esperanza de conseguir un buen trabajo? ¿De ganar la lotería? 

¿Quieres casarte con un príncipe azul? La esperanza está en la segunda venida de Cristo, la 
esperanza de gloria. Dios nos ha llamado a Su gloria y a Su reino. ¿Quién es la gloria? Los cristianos 
piensan en la gloria como algo brillante, una luz muy fuerte. La gloria es en realidad Dios mismo. 
Cristo es el resplandor de la gloria y la gloria es Dios mismo. Nuestra esperanza es algún día ser 
parte de la gloria de Dios. Ya he explicado esto en Juan 17. Estamos recibiendo más elementos 
de la realidad de Dios dentro de nosotros. Estamos obteniendo elementos de gloria. Por lo 
tanto, Pablo les dijo a los corintios que estamos siendo transformados de gloria en gloria.  
 
Romanos 8:18-23 
13. Cuando llegue el momento de la redención de nuestro cuerpo, de la filiación plena, cuando 

Dios nos llenará completamente con Su gloria, vida y naturaleza, sus atributos, su gracia, amor, luz, 
cuando Él nos llene hasta la madurez, llegará el momento en que nuestro espíritu estará lleno de 
gloria, nuestra alma llena de gloria, pero aun así continuaremos viviendo en este cuerpo corruptible,  
propenso a enfermedades. Cuando el Señor regrese, dirá: "Este hombre ya tiene gloria en el 
espíritu, en el alma, así que le daré un cuerpo de gloria". Nuestro cuerpo mortal será revestido de 
inmortalidad. Lo que es corruptible se volverá incorruptible. Esa es nuestra esperanza. Nuestro 
ser tripartito, espíritu, alma y cuerpo, totalmente tomados por la gloria de Dios, insertados 
en Dios.  Esta esperanza nos mantiene motivados y nos hace perseverar en las tribulaciones de la 
vida diaria. La fe, el amor y la esperanza son nuestra estructura de vida de iglesia.  En este momento 
de la segunda venida de Cristo, de la glorificación de nuestro cuerpo, será cuando liberaremos a 
toda la creación del cautiverio de la corrupción. Reconectemos la creación de nuevo con Dios por 
nuestra filiación. 
 
Colosenses 1:5-6 
14. El secreto para entender el libro de Colosenses está en los versículos 5 y 6. La Palabra de 

Dios es la Palabra de Verdad. Sin embargo, el hombre se ha desconectado de Dios, transgrediendo 



la orden de Dios de no comer del árbol del bien y del mal. La serpiente astutamente engañó a Eva 
para que comiera del fruto del árbol del bien y del mal. Con esta desobediencia hubo una 
desconexión con Dios, con la Verdad misma. Sólo Él es realidad y verdad. Cuando el hombre se 
desconecta de Él, no queda nada más que vacío y vanidad.  Así, el enemigo de Dios introdujo 
toda clase de mentiras, oscuridad, vanidad, maldad, muerte y todo tipo de impurezas. Lo que más 
necesita el hombre es la Palabra de Verdad. El hombre no tiene realidad. Lo que más necesita el 
hombre es la verdad. El evangelio es la buena nueva para aquel que está destituido de la verdad. 
El evangelio de la Palabra de verdad. La verdad viene por un vehículo. Vas a la reunión en un 
vehículo. Quien trae la Verdad para el hombre es la Palabra. El hombre necesita desesperadamente 
la Palabra. La Palabra es el vehículo que traerá realidad al hombre destituido de la Verdad.  
 
Colosenses 1:6 
15. Para disfrutar de la Palabra de Verdad, necesitas escuchar y entender la gracia de Dios en 

la verdad. Esta comprensión no es cualquier comprensión, sino "epiginosko". "Epi" lo es todo, 
completo, total. No es un conocimiento teórico, limitado, sino total, completo. Este conocimiento 
completo no es sólo en teoría, no es conocimiento bíblico, sino conocimiento espiritual, saber en la 
esfera celestial, como Dios ve las cosas. Conocer practicando. ¿Cómo hacerlo? 

 
16. En la iglesia, en el primer siglo, Dios usó al apóstol Pedro de una manera fuerte. Fueron 

utilizados para que en el día de Pentecostés Cristo engendrara la iglesia. A partir de entonces, 
Cristo habló a través de Pedro. Aunque Pedro estuviera con los once, Pedro era el portavoz de 
Dios. Lo que Pedro estaba diciendo era lo que Dios estaba diciendo. Más tarde, esta función pasó 
a Pablo, porque Dios necesitaba alcanzar al mundo gentil. Pablo fue este canal que Dios escogió 
para hablar la Palabra. Luego se lo pasó a Juan a finales de siglo. En Apocalipsis capítulo 1, cuando 
Dios quiso revelar a un grupo de sus siervos, tal vez Juan no era el único apóstol o el único profeta, 
tal vez había otros, pero Dios notificó sólo a Juan. Juan fue entonces este único canal que pasó a 
este grupo de apóstoles, profetas y siervos de Dios con el fin de recibir revelación para llevar a cabo 
la obra de Dios hacia adelante. Dios usa cada época, cada momento para hacer que la obra avance. 
Para esto, Dios usa la Palabra que ahora llamamos la palabra profética.  

 
17. ¿Por qué usamos tanto esta palabra profética? Primero, este término se menciona en la 

Biblia en 1 Pedro capítulo 1. En segundo lugar, nuestro querido hermano Andrew Muller en 1840/50 
publicó un libro llamado La Historia de la Iglesia. Cuando vio la degradación de la iglesia desde el 
siglo II, comparando la historia de la iglesia con las 7 cartas enviadas a las 7 iglesias del libro de 
Apocalipsis, capítulos 2 y 3, vio que realmente, hasta el siglo XVI la iglesia se estaba degradando, 
porque ya no había un apóstol levantado por Dios desde el siglo II para traer la Palabra instantánea, 
la Palabra del momento que trae una dirección para que la iglesia siga. Sólo había padres 
apostólicos que tenían la responsabilidad de no dejar que la iglesia perdiera las herencias dejadas 
por los apóstoles del primer siglo. Sin profecía, visión y Palabra, el pueblo se queda sin dirección. 
Así la iglesia fue cayendo hasta que en el siglo XVI hubo una reacción y el Señor dio un giro.  
 
18. La iglesia en Sardis restauró algo, pero aún tenía muchos errores del pasado. Sin embargo, 

para que el Señor regrese, Él debe restaurar la iglesia. Este libro de Andrew Muller muestra que ha 
llegado el momento de la iglesia en Filadelfia. Aunque es una iglesia de poca fuerza, sin poder 
incluso en la sociedad, sin poder financiero, económico o político, el Señor ha puesto una puerta 
abierta ante esta iglesia porque los tesoros de la palabra profética han sido abiertos.  Mira el 
valor que tiene la palabra profética, especialmente ahora al final de los tiempos. Entonces el Señor 
comenzó a esbozar el surgimiento de la iglesia en Filadelfia a finales de los siglos 18 y 19. Aquí ya 
había alguna palabra que estaba produciendo la obra de Dios, una palabra profética, entre los 
hermanos unidos, usando también Watchman Nee y Witness Lee. Luego fue el turno del hermano 
Dong, quien usó la palabra profética para satisfacer la necesidad del momento. Sin embargo,  la 
palabra profética necesita encontrar una iglesia adecuada para poder unir estas dos cosas 
y acelerar el proceso que culminará en la era de Apocalipsis y los siete Espíritus. Esto 
probablemente comenzó en 2017, 2018, 2019 y 2020. 

 
19. En 2020, vimos que la aurora estaba llegando y todas las señales de la llegada del Señor se 

confirmaban. Comenzamos a valorar la palabra profética y a ver la acción de ella en la iglesia y a 
través de la iglesia. Comenzando con el Colportaje Dinámico, "¡Avance, joven!", Red de las 



Conectadas, predicando el evangelio a través de "¿Puedo orar por usted?", Hombres de oración, 
Expolibro, Bookafé. El Señor comenzó a obrar rápido porque la palabra profética encontró una 
iglesia que la valora.  En 2020, la pandemia obligó a las iglesias a escuchar la palabra profética. 
Las iglesias comenzaron a valorar y entender que, a través de la palabra, Dios obra y hace Su obra. 
Esto se confirma cada vez más. Dios no solo nos dio el "¿Puedo orar por usted?", sino que también 
nos dio inmersión en la Palabra. Por medio de la inmersión en la Palabra, Dios está haciendo cosas 
sobrenaturales entre nosotros.  

 
20. Algunos hermanos cooperadores pasaron esta semana en el PAC (Puesto Avanzado de 

Colportaje). Ellos testificaron que es una locura del Espíritu este asunto de inmersión en la Palabra. 
Pensaron que sabían lo que era la inmersión en la Palabra, pero al pasar esos días en el PAC, se 
dieron cuenta de que no lo sabían. Lo han experimentado como la palabra profética, que hacen 
inmersión, y llevan en su bolso durante todo el día, cuando las cosas se atascan, la usan para 
predicar el evangelio a las personas. Percibieron que la Palabra misma actúa poderosamente 
haciendo milagros.  
 
21. Algunos han cuestionado esto: "No creo que debamos hacer inmersión en la palabra 

profética, la inmersión en la palabra tiene que hacerse en la Biblia". La Biblia ha estado en manos 
de la gente durante 500 años. Desde que inventaron la prensa y comenzaron a imprimir libros, la 
Biblia ha sido impresa. Sin lugar a dudas, la Biblia es la Palabra de Dios y Dios necesita usarla 
como una procedencia para que alguien hable. Si alguien no habla, no puedes oírlo. Este 
alguien que habla necesita ser un canal que produzca la palabra profética.  
 
Efesios 5:18 
22. Nos damos cuenta de que necesitamos llenarnos del Espíritu principalmente para hacer 

cosas difíciles como el colportaje, predicar el evangelio y sacar a la gente del imperio de las 
tinieblas. Pablo nos dio un camino: hablar entre vosotros. ¿Qué es eso? Inmersión. Pablo no dice 
hablar entre vosotros con las Escrituras. Se puede decir que no hubo Nuevo Testamento, pero la 
Antigua Escritura podría ser utilizada. Pablo habla: Salmos, himnos y canciones espirituales. ¿De 
dónde vinieron estos? Por medio de la inspiración del Espíritu Santo en alguien que ha escrito o 
compuesto. ¿Por qué no puedes hacer inmersión en la palabra profética? 
 
Lucas 24:13-32 
23. Aquí cuenta la historia después de la resurrección de Jesús. Dos discípulos estaban perdidos 

y descendían por el camino de Emaus comentando lo que le había sucedido a Jesús. De repente, 
Jesús apareció junto a ellos y no pudieron reconocerlo. Jesús preguntó de qué estaban hablando. 
Entonces le dijeron, ¿no has sabido las cosas que están acontecido en estos días? El Nazareno, 
que fue varón profeta, poderoso en obra y en palabra delante de Dios y de todo el pueblo fue 
condenado a muerte. En el versículo 25, Jesús comenzó a mostrar que convenía que Él padeciera 
y entrara a la gloria. Comenzando con Moisés, y por todos los profetas, les expuso las Escrituras. 
En el versículo 32, dijeron que sus corazones ardían cuando Jesús expuso las Escrituras. La 
palabra profética abre las Escrituras. Leyendo a Isaías, tal vez no tuvieron esa charla viva. La 
palabra profética hace arder nuestros corazones. Puedes leer la Biblia toda tu vida, pero 
cuando la palabra profética expone la Biblia, nuestros corazones se arden. 
 
Hechos 8:30-35 
24. Un ángel del Señor le dijo a Felipe que siguiera un camino que desciende de Jerusalén a 

Gaza y encontró allí a un etíope, un eunuco. Vio que estaba leyendo al profeta Isaías. Felipe 
preguntó: ¿entiendes lo que estás leyendo? ¿Cómo puedo entender si alguien no me lo explica? 
Felipe explicó el pasaje y le anunciaba a Jesús. En esta ocasión, el eunuco fue bautizado. Tenemos 
la Biblia en nuestras manos, pero si Dios no usa a alguien para hablar la palabra profética, queda 
sin entender. 
 
Juan 5:39 
25. Tener las Escrituras en la mano es una cosa, y tener un Señor que habla de una manera 

viva es otra. Estos hermanos que pasaron esta semana en el PAC y tuvieron experiencias 
interminables, fueron a orar por un hombre, "¿Puedo orar por usted?". "¿Por qué quieres orar por 
mí?" "Dios me envió a orar por ti. ¿Tienes alguna petición de oración?" Quiero matar a mi esposa", 



dijo el hombre que más tarde confesó que conocía la Biblia de pasta a pasta. Conocer la Biblia no 
significa la solución y la salida.  Nuestros hermanos usaron la palabra profética y salvaron a esa 
persona. 

 
26. En otra ocasión, fueron expulsados del centro comercial, se fueron llenos de alegría en la 

avenida Paulista, encontraron otro equipo y tomaron una calle lateral. Entonces una señora pasó 
junto a ellos, y cuando uno de ellos preguntó: "¿Puedo orar por usted?", La señora quedó llorando. 
El equipo se acercó y ella cayó de rodillas en el suelo llorando. Todo iba mal en su vida. Ella era 
cristiana y tenía la costumbre de salir a contactar a la gente, alabar con sus hermanos y hermanas, 
y fue capaz de decir que conocía la Biblia, pero que eso ya no la estaba ayudando. Quería saltar 
frente a un auto para suicidarse. Ella dijo que nunca había tenido ese sentimiento, pero que no 
podía soportarlo más. Conocer la Biblia ya no la estaba ayudando en ese momento. Los hermanos 
oraron por ella, la salvaron y la ayudaron a volver en sí. Ella dijo: "los edificios de la avenida Paulista 
han vuelto a tener color". 

 
27. ¡Quien salva a las personas es el hablar vivo del Señor!  Ven al PAC tú también. Si 

puedes, toma a los hermanos de tu iglesia y pasa unos días en el CEPEV. Animo a los líderes a 
pasar unos días en el PAC, tres días por lo menos. Cuando el Señor te lleve fuera de los límites 
humanos, experimentarás cosas milagrosas y ciertamente verás el poder de Dios actuar.  
Sigamos estos pasos del Espíritu. ¿Cómo voy a obtener ayuda si no entiendo? Para entender, 
necesito la palabra profética y obtenerla a través de la inmersión. "Epiginosko" es entender 
completamente en la experiencia. Vivir la vida de la iglesia cómodamente es una cosa, pero hacer 
inmersión en la Palabra para salir a las calles y sufrir la presión de predicar el evangelio es otra 
cosa. Recibe presión, elevar el límite humano, usa el poder del Espíritu, la Palabra en que te has 
sumergido, descubre que la Palabra tiene poder y revierte toda la situación, verás actuar al Espíritu. 
Todos tenemos que probar esto. El enemigo de Dios quiere romper la palabra profética.  
 
Colosenses 1:6 
28. La palabra profética vino en el fluir de la gracia. "Entendiste la gracia de Dios en la verdad". 

Tengo que alabar al Señor, porque nos abrió la puerta del cielo a través del libro de Efesios. Nunca 
he visto a nadie del pasado decir que hay un río en el libro de Efesios, el río de la gracia. De hecho, 
en el capítulo 1, versículo 3, comienza a fluir del río: "toda clase de bendiciones espirituales en las 
regiones celestiales en Cristo". Este es el río de la gracia que fluye. El libro de Efesios, a través 
de la Palabra Profética, nos hizo entender la gracia de Dios en verdad.  Ahora podemos 
entender el libro de Colosenses, porque el libro de Efesios nos abrió esta puerta, las compuertas 
del cielo para suministrarnos todo lo que necesitamos.  
 
Eclesiastés 1:1-3, 12-18; 2:1-11 
29. El hombre, desconectado de Dios, cayó en una tremenda vanidad.  La vida humana es 

una vanidad, porque el hombre se ha desconectado de la realidad y lo que queda fue vanidad. El 
hombre no comprende el vacío eterno dentro de sí mismo. Por mucho que busque la plenitud, 
continúa con este vacío. El dinero no llena ese vacío. Pregunte en el deteriorado centro de San 
Pablo si pueden satisfacer el vacío con el gozo del pecado. No pueden. Pregunte a las 
universidades si llenan el vacío con el conocimiento que buscan. No pueden. Pregúntenle a los 
agricultores ricos. También tienen vacío. Eso es lo que dijo el rey Salomón. Buscó tantas cosas que 
terminaron en tristeza. Luego, en el capítulo 2, buscó gozo. Vive sonriendo para llenar el vacío. Sin 
embargo, esto también es vanidad. Ya no tienes ninguna felicidad con la primera mujer, vas tras 
una segunda mujer y descubres que este es un segundo dolor de cabeza. Así que vas al tercero y 
es aún peor. Esa felicidad no se encuentra. 
 
Eclesiastés 3:11 
30. Este mismo escritor descubre que Dios ha puesto la eternidad en el corazón del hombre y 

que todo lo que hace para llenar el vacío en el nivel de la vida humana todavía está dirigido al 
cuerpo que es temporal, donde la eternidad no lo es. La eternidad está en el espíritu y en el alma. 
El vacío no está en el cuerpo, sino en el espíritu y en el alma. No tiene sentido llenar el vacío con 
las cosas de este mundo. Debemos buscar la fe para buscar las cosas que están del otro lado, 
las cosas espirituales, celestiales, donde está Dios. La Palabra de Verdad llena nuestro vacío. 
 



Colosenses 1:6 
31. La palabra profética da fruto. Solos mensajes de palabras hermosas no dan fruto, la 

economía de Dios en la fe. Gracias a Dios. La palabra profética esta haciendo que las cosas 
sucedan y producir fruto.  Desde el principio, cuando comenzamos a abrazar la palabra profética, 
las cosas comenzaron a suceder. Está llegando a todo el continente sudamericano y africano. En 
la conferencia internacional vendrán 40 hermanos del continente africano. Cuando el hermano Amir 
y Rivelino fueron a ayudar en Kenia, Uganda y el Congo, los hermanos dijeron: "Amir, nos has traído 
esperanza. La vida de la iglesia, de la manera convencional y tradicional, no tenía futuro, nunca 
traería de vuelta al Señor". Agradecieron esta forma de contactar a la gente en las calles con libros. 
Es por eso que nuestro esfuerzo es perfeccionarlos con el CEPEV, ayudarlos a imprimir los libros, 
colaborar y ayudar a las personas a través de la Red de Cuidado. Gracias a Dios. Ellos están 
agradecidos por este camino próspero que está dando frutos en todo el mundo. 
 
32. En Puerto Rico se está produciendo fruto. No más llevar hermanos de aquí para hacer la 

obra en los Estados Unidos. Vamos a buscar los cepevistas en Puerto Rico. Tenemos un equipo 
permanente trabajando en Australia. Tenemos una hermana aquí que ha sido contactada en 
Australia. Lo más probable es que, si el Señor despeja el camino para Timor-Leste, podremos entrar 
en Asia a través del sudeste asiático. Vienen cinco hermanos de Timor-Leste, así que podremos 
entrar en Malasia, Indonesia y Singapur. Tenemos hermanos en Europa en contacto con hermanos 
en el norte de África. Creía que nunca entraríamos allí, porque son predominantemente 
musulmanes, pero también tienen regiones de cristianos. El Señor está abriendo puertas. 
Tenemos pocas fuerzas, pero es el Señor quien está haciendo esto, porque tiene prisa. 
 
33. En el mensaje 03, hablé sobre los vasos comunicantes. Un vaso es Dios que es la fuente 

muy profunda y es de infinita riqueza. Por otro lado, somos como un vaso desconectado de Dios, 
vacío y en caos. Todo tipo de contaminación entró en ese recipiente. Por la misericordia de Dios, 
Él nos envió a Cristo que hizo la redención por nosotros, hizo la propiciación por nuestros pecados, 
y nos rescató de nuevo a Dios. Por la Palabra 
del evangelio, cuando creemos, nuestro espíritu 
ha sido regenerado. Juan, capítulo 3, relata que 
"el que es nacido del espíritu es espíritu". 
Nuestro espíritu nació de nuevo y tiene la vida 
de Dios. Dios ha puesto a Cristo como un 
conector entre nosotros y Él. Cristo es el 
centro de la obra de Dios.  Por lo tanto, los 
llamamos vasos comunicantes, porque Él hizo 
la conexión entre Dios y nosotros.  
 
34. Cuando Él nos conectó con Dios, ¿qué conectó de nuestra parte? Nuestro espíritu. No era 

todo nuestro ser. No somos tan simples como un vaso. Cristo conectó a Dios con nuestro espíritu. 
Gracias a Dios. En nuestro espíritu no hay problema, porque está en comunicación directa con Dios. 
El problema es cuando no vivimos por el espíritu. Sin embargo, insistimos en vivir por nosotros 
mismos, en la carne, en la mente. De esta manera, no estamos conectados con Dios. Pero, ¿qué 
quiere hacer el Señor? Desde el espíritu, el Señor quiere impregnar nuestra alma. El 
propósito es este: Dios debe inundar nuestras almas.  

 
35. Sin embargo, Dios no toma un alma completamente vacía y llena completamente. Nuestra 

alma todavía está llena de la vanidad de nuestros pensamientos. Nuestra emoción es tan frágil y 
está en pedazos, debido al sufrimiento de este mundo. Todavía estamos llenos de estas cosas. En 
nuestra voluntad, todavía queremos hacer muchas cosas sin Dios. La mente, la emoción y la 
voluntad todavía están contaminadas con muchas cosas, debido a la caída del hombre, pero 
Dios quiere llenar.  



36. ¿Qué hacer?  Deja que la gracia 
fluya a través de Cristo, quien se está 
comunicando con tu espíritu.  ¿Cómo 
recibes por tu espíritu el río de la gracia? 
¿Sabías que tu espíritu tiene tres partes? 
Comunión, intuición y conciencia. La 
comunión es parte del espíritu responsable 
de hacer una conexión con Dios a través de 
Cristo, responsable de establecer la 
comunión con Dios. Cuando tu espíritu 
establece comunicación y comunión con 
Dios, Él puede hablarte a través de la Palabra.  
 
Juan 1:1; 1 Juan 1:1-3 
37. "En el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios". La Palabra de 

vida que contemplamos y tocamos, como dijo Juan en su primera epístola, es la vida eterna misma 
y la hemos visto. Dios y la vida de Dios vienen de manera concreta por la Palabra. Cuando 
entras en comunión con Dios, como estos vasos comunicantes, tu espíritu recibe la Palabra.  
Cuando recibes la Palabra, va a la segunda parte de tu espíritu, que es la intuición. Tu intuición 
recibe una Palabra de Dios. En la intuición notas que Dios te dice algo, pero todavía no es tu mente. 
No es así, como dicen algunos, "hijo mío, hijo mío, vende el auto que tienes y compra uno nuevo". 
Dios te da una percepción, una intuición. ¿Cómo llevar esta Palabra al alma? Vas a necesitar tu 
conciencia. ¿Por qué lo llamas conciencia? Porque es la parte responsable de dar conciencia al 
alma, es decir, el alma necesita tomar conciencia de lo que Dios nos ha hablado en el Espíritu.  

 
38. La conciencia entonces desencadena la 

mente que es la parte principal del alma. La 
mente debe ser renovada, en el espíritu, 
inclinada al espíritu. Si la mente está conectada 
con la carne, no puede conectarse con el 
espíritu; Pero una vez conectado con el 
Espíritu, puede recibir las cosas del Espíritu. La 
Palabra que recibimos del espíritu entra en el 
alma. Sin embargo, nuestra mente todavía está 
llena de otras cosas. Él quiere renovar nuestra 
mente y lo que era intuición se convierte en 
pensamiento. "Dios quiere que vaya al PAC. Necesito esa ayuda. Necesito salir de mí mismo. 
Aunque sienta cosquillas en la barriga, quiero cambiar". Así que la voluntad, la parte de toma de 
decisiones, toma la decisión de ir. La voluntad envía una orden al cuerpo. Así que obedece y se va.  
 
Efesios 3:16-19 
39. Continúa recibiendo de estos vasos comunicantes vinculados a tu espíritu a través de 

la inmersión en la Palabra y ahora es necesario que practiques saliendo para la calle con el 
fin de recibir presión. La palabra practicada termina siendo asimilada en ti. Todo lo que se 
asimila en ti con la realidad de Dios hace que tu viejo hombre se vaya. Si haces esto todos los días 
durante años, Dios está ocupando tu alma. "Por lo tanto, more Cristo en tu corazón". El hombre 
interior es el espíritu que domina el alma. El corazón es la conciencia más las tres partes del alma. 
Necesitas invitar a Cristo a morar en tu hogar, en tu alma. Con la realidad de Dios que Cristo traerá 
por la Palabra, eliminarás las otras cosas. Cuando Cristo habite en nuestros corazones, estaremos 
arraigados en el amor y comprenderemos las dimensiones infinitas de Cristo. Si no salgo de mi 
vieja mente, no puedo entender. La mente natural no puede alcanzar, pero nuestra mente está 
siendo dominada por el espíritu, siendo llena de toda la plenitud de Dios. Él quiere llenar nuestro 
espíritu y nuestra alma. Para esto, requiere amar la palabra profética, practicar, sumergir y dejar 
que se asimile en ti. Así que los viejos elementos salen de ti dejando sólo la nueva creación. De 
esa manera, el Señor regresará. Mi corazón es que la segunda venida del Señor vendrá pronto y 
que todos cooperen con Él. Incluso nuestros hijos están involucrados en este ejército. Es una lucha 
de reinos, pero la victoria es nuestra. 


